

LOS ANDES

Precio \$ 0,10 centavos

AÑO I

Riobamba, — Ecuador — Domingo — 25 — de — Julio — de — 1926

No 2612

La candidatura del Dr. Cueva juzgado por El Comercio

EL GOBIERNO VOTA \$1.30.000 PARA UN PABELLON DE PRESOS POLITICOS
EL OBRERISMO RIOBAMBEÑO DEJA ENTREVER SU DESALIENTO
SE HALLAN EN LIBERTAD LOS GERENTES DE LA SOCIEDAD BANCARIA
Dos caballeros guayaquileños se baten en duelo

El actual estado Sanitario

A BOLIVAR

Con motivo de los artículos publicados en *Pasto*, en contra del *Libertador*, por el escritor Colombiano, Rafael S. Audo:

No debemos ser alarmistas; pero tampoco debemos descuidar lo que atañe a la salud pública, hasta el extremo de que se propaguen las enfermedades de carácter contagioso en la localidad.

No referimos a que el estado sanitario que atraes más, no es nada satisfactorio, ya que son muchos los casos de tifoidea que se han presentado y si bien presentándose, lo cual constituye una seria amenaza para la vida de todos los habitantes.

Es necesario, pues, que se adopte un plan de defensa sanitaria, al que deben contribuir, tanto las Autori-

dades, como los médicos y los pobladores mismos. Las primeras ejerciendo su influencia eficaz al respecto; los segundos, haciendo las indicaciones oportunas y prescribiendo los consejos profilácticos que se requieren para contener o evitar el mal.

Hasta ahora no hemos visto que la Sub Dirección de Sanidad, haya hecho publicar una cartilla, o en los diarios, medidas higiénicas preventivas, que deban ser observadas por todos.

Debe hacerse, además, una investigación científica, acerca de los orígenes que

(Fase a la 2a. página)

Invencible Titán!..... La infamia artera
Hiocarte sus colmillos pretendió;
Mas, al morder tu pedestal gráfico
Fracasada en su intento se sintió.

La ignorancia y la envidia en vil consorcio
Cual serpe hasta tu trono se arrastraron;
Y en tu áurea gloria que opacar quisieron
Mortífero el veneno derramaron.

Pero, reptiles, si hasta Ti llegaron;
Serviles a su charca descendieron;
Que el bélico fulgor de tu mirada,
Cobardes, soportarlo no pudieron.

Nunca el embate de huracán violento
Pudo la enhiesta roca conmovér;
Jamás ígneo el relámpago ha podido
La nieve de las cimas deshacer.

Y Tú eres la alta cima en que se ostenta
con nivea brillantez tu excelitud;
Y en donde se reflejan donairesos
Del Genio la grandeza y la virtud.

Cuando la cumbre del Monarca Andino (1)
Como en la guerra, intrépido, escalaste,
Nimbado de la Gloria, el redimido
Mundo por Ti, a tus plantas contemplaste.

Allí del Sol te revistió la lumbre,
Orgullosa, al premiar tu noble anhelo;
Y para coronarte, agradecida,
La Libertad se reflejó en su cielo.

Libertador, y Genio de la guerra y
Admirado serás, perpetuamente;
Y a despecho, serás de los traidores
Gloria del Mundo y Dios de un Continente!.....

Luis F. ARAUJO

Riobamba, a 25 de Julio de 1926

(1) El Chimborazo.



Dr. Luis Ponciano, Dr. Enrique Alberto Julio Segundo, Mariana y Julia Ermeinda González y Rivera, y más deudos de la Sea Dña.

BALAZARA RIVERA v. de GONZALEZ
(Q. D. D. G.)

tienen el pesar de comunicar a Ud. su fallecimiento ocurrido en la madrugada del día de ayer, y le suplican se dignen acompañarles al traslado del cadáver el día de hoy a las 9 a.m. en el templo de la Basílica, a la misa de Requiem y de allí, a la última morada.

Muy reconocidos por este señalada favor que Ud. les dispensará, le ofresen su impercece dera gratitud.

Riobamba julio 25 de 1926

Antes de acostarse y levantarse tome Ud. un vaso de agua de Tesalia. Los mejores médicos lo recomiendan

ACTUALIDADES

Para cambiar de tema — La mujer en el desconcierto de nuestra vida nacional — El misticismo y la educación en la mujer

El interés que nos provoca nuestra vida política es un interés lleno de inquietudes que tan pronto nos crispa los nervios por temor al hambre, como nos alienta con una añagaza que nos sugiere una remota esperanza de mejoramiento; es decir, que el enjambre caótico de los proyectos gubernativos nos coloca en el triste caso de vivir también nosotros una vida en proyectos; mañana tal vez se arreglen las fianzas nacionales con la venida de la Misión Kemmerer; pasado, puede que el organismo político encuentre depuración en leyes prácticas y adecuadas, y que la incompreensible legislación se concrete de tal manera que podamos entendernos y administrarnos ordenadamente, racionalmente.

Pero, dejemos siquiera por un momento esta angustiosa situación para dar cabida en nuestras crónicas algún otro tema que ha de darnos un dulce alivio; que ha de ser una cañita en el martirologio de la vida política.

Cambiamos de tema y pongamos en este columnar algo de la mujer que nos infunde una vaga sensación de amor o el mar del odio que nos infiltran los problemas de la vida nacional. Olvidemos el campo infectado de la política y pensemos en algo de la mujer, en quien se dibuja tan intangiblemente la silueta de nuestro porvenir matizada de hacer, de dicha unas veces, y, casi siempre, de dolor de desengaños.

¿Qué se ha hecho la mujer? No se la siente, ni se la admira; está en el aislamiento de su hogar, atada y vendida por la candidez de su religiosidad heredada, y que nadie hace por sustraerle a semejante dote que marchita su hermosura y deprime su espiritualidad; está como asustada de la miseria del hombre entangado en la lucha interesada y usuraria de las relaciones políticas, está alimentando en cada instante, un justo rencor contra el hombre que, víctima del desconcierto de nuestra vida nacional descuida torpemente el culto a la mujer, culto que ha de engrandecerla y perfeccionarla para hacer salir de la fuente de su pecho la felicidad que lleva con sí, y que no sabemos dársela.

Acordémonos de ella, de la mujer, para hacerla soledad de todos los vigores de la vida; para que nos ayude con la divina fortaleza de su gracia a ser más hombres, más justos, más

¿Se Abusado De Su Naturaleza?

¿Se Dolorido o Fumado mas de lo Cuéntan?

Lector, sea Ud. franco conmigo. ¿Aceptase las preguntas que arriba hacemos y contestélas con toda franqueza. Si ha abusado Ud. de su naturaleza, de su poder vital; si ha hecho Ud. uso excesivo del tabaco y de las bebidas alcohólicas, con toda seguridad que sus riñones se han resentido. ¿No es cierto que después de una noche de exceso se ha despertado Ud. tieso, adolorido, estropeado? ¿Que se ha pasado Ud. el día con dolores en la cintura y con un malestar en la vejiga, más pronunciado al tiempo de hacer aguas? Sin duda que todo esto es cierto, puesto que las leyes de la Naturaleza son inviolables y cuando se violan hay que pagar la falta. Como consecuencia de sus desarreglos, sus riñones se han resentido y no debe Ud. descuidarlos. Si, toda que sigue Ud. sintiendo dolor en la cintura; ardor en el riño al orinar; descos frecuentes de hacer aguas, tal vez si teniendo que levantarse a media noche; respiración cortada o fatigosa; que su cintura lastimada no le permitirá hacer fuerzas ni recoger del suelo ningún objeto pesado; que se siente Ud. cansado y acortado; que no tiene Ud. descos de trabajar; que la dan mareos y desvanecimientos; que está Ud. en realidad enfermo de los riñones. ¿Y vá Ud. a descuidarse hasta que su mal no tenga remedio? ¿No sería mas prudente tomar, a tiempo, un remedio preparado expresamente para combatir estos síntomas? Pruebe por algunas semanas con las PASTILLAS del Dr. BECKER para los Riñones y Vejiga. Los boticarios las recomiendan.

... mientras mas pronto las tome mas ligero se curará."

dignos; para que sienta y piense con nosotros; para que no aparezca como una especie distinta; para que completemos la vida y trabajemos juntos, en unión de esfuerzos hacia el perfeccionamiento.

No la releguemos por mas temor; trabajemos también por su exaltación, sacándola de la obscuridad del misticismo incomprendido; de ese misticismo que ni es virtud ni es vicio, sino un veneno, una vil mano negra que lentamente sobyuga la

naturaleza, a una la voluntad, atrofia el sentimiento y apaga la luz del pensamiento. Con su manera de vivir nuestra mujer se alja del triunfo, de la luz de la conciencia, de la realidad; será una ciega eterna, facultada para ver, pero que no ha querido, que no la ha de hecho el conaorico aquel del fanatismo y la ignorancia. Y aquí viene lo que nos corre por los venas. Qué hacemos nosotros por libertarla de esa honda presión de la influencia del pasado?

Tenemos planteles de educación laica ciertamente; pero en ellos como en los religiosos si se instruye mal, se educa peor, nada, o se perverte. Tal es el medio educacional de nuestra mujer. ¿Y es del hombre? Un poco lo es mejor; son parecidos; de ahí que igualmente mal educados e ignorantes hombres y mujeres, vivimos la vida muriendo; mustios de dolor y hastio, equívocos siempre.....

Para salvar esta crisis espiritual que nos ha dominado en todo momento qué es lo que cabe poner en práctica

NO SE OLVIDE

UNGUENTO AL MENTOL de DAVIS

Ten calmante sedstivo y efectivo PARA LLAGAS, RASGUÑOS, COMEZON, EXCEMA Y ESPINILLAS

DAVIS & LAWRENCE Co. Q. UYMIC K 11 702 MANUFACTURE NUEVA YORK

Empleados - Obreros

Artistas y Comerciantes,

No perdáis tiempo sin encontrar trabajo

Dad a conocer al público vuestras mercaderías, o profesión que tengáis, por medio de los anuncios telegráficos que va a establecer

LOS ANDES

25 centavos por cada publicación que no exceda de 20 palabras

Ayer firmaron las escrituras de fianza hipotecaria los Gerentes de la Sociedad Bancaria

(Por telégrafo)

Quito, julio 24

LOS ANDES.—Riobamba

En este momento acabo de informarme que el Ministro de Gobierno acaba de aprobar la escritura de la aceptación de las fianzas hipotecarias rendidas por los Gerentes de la Sociedad Bancaria, señores César Dávalos y Estuardo Basabe. En consecuencia dichos señores están en libertad hoy o mañana.

ARCAB.

CESAR DILLON

Ofrece sus servicios al público en el arreglo de caballos de rienda.

Precios convencionales

IV-14

EL DOLLR BAJ 100.....

Se desea comprar un lote de terreno de 30 x 20 metros mas que meno, en los alrededores de la ciudad y, con llave de agua potable.

Referencias en las oficinas de este Diario

VI-24-1-m

AGUA DE TESALIA

La más pura de todas las aguas minerales naturales y la más barata de todas.

Agentes exclusivos.

Hotel Metropolitano.

VII-14-1-m

Reproche de EL DIA Las manifestaciones culturales del pueblo de Guamote

contra EL COMERCIO

(Por Telégrafo)

Quito Julio 24

"Los Andes"—Riobamba

Muy mal aceptado ha sido en general aquello del gravamen a las flores, gravamen que "El Comercio" insinúa en una de sus ediciones anteriores.

EL DIA, en la edición de hoy, reprocha razonablemente a "El Comercio" por su pretensión de querer que se establezca el impuesto a las flores

ARCAB

Lo que dicen los propietarios riobambinos respecto a la evaluación predial urbana

(Por telégrafo)

Quito, Julio 24

LOS ANDES.—Riobamba

En esta Capital ha llamado mucho sobre manera la atención pública el sinnúmero de reclamos presentados ante el Municipio de Riobamba por los propietarios de los predios urbanos, contra la comisión evaluadora, compuesta según se dice por personas poco escrupulosas que favorecen a unos, en mengua de los otros.

El Municipio debería valerse de gente más seria para esa clase de operaciones.

ARCAB

Una Idea

Para que usted prospere en sus negocios, es preciso anunciar en este diario. Anunciar para vender!!

Cólicos, Calambres, Cólera, Disenteria, Diarrea, Quemaduras, Magulladuras, Mordeduras y Picaduras todas prontamente aliviadas Con

Painkiller
(MAGADOLIN)
Dr Perry Davis

Entre los pueblos pertenecientes a esta provincia, es digno de tomarse en cuenta el de Guamote, por las diversas manifestaciones de su vida acomodadas al progreso y cultura.

Es este un pueblo que desde el punto de vista comercial se destaca entre los que están unidos por la vía ferroviaria; es un pueblo netamente agrícola y comercial, donde el transporte de víveres a la costa constituye su mejor movimiento y riqueza.

Por lo que toca a la población, es compuesta, en su mayor parte, de elementos extraños; y, sin embargo; la vida social se desarrolla armoniosa, entusiasta y progresista. Para los guamoteños no hoy fiesta patria que pase desapercibida; tienen en el sentimiento patrio muy sensibilizado y tributan josto homenaje a las glorias nacionales que nos dieron hogar, independencia y libertad.

Actualmente, con moji

vo de la proximidad del 10 de Agosto, fecha conmemorativa de primer grito de emancipación en Quito, el pueblo guamoteño, representado por tres de sus hijos distinguidos, se encuentra empeñado en diligenciar lo necesario para celebrar el aniversario de aquella fecha están formulando un simpático programa de festejos, en el cual dejarán traslucir su fervor patriótico y su entusiasmo por extender sus posibilidades culturales.

Preparar, pues una vez la danza dramático-literaria, en la que representarán una obra del dramaturgo doctor Carlos Arturo León, titulada «Primeras Nupcias»

Estas manifestaciones, indudablemente, satisfacen mucho mas cuando provienen de pueblos en donde se nota el verdadero esfuerzo del individuo para mostrar se digno de vivir en el siglo XX.

Felicitemos por tanto al pueblo guamoteño por su espíritu trabajador y culto por medio de sus representantes señores Rafael y Ermindo Avilés y Porfirio Arias.



Un Cutis Sano y Limpio es una necesidad para todos

Es peligroso descuidarse de una enfermedad cutánea. Puede causar perjuicios graves al cutis. Pero no hay que alarmarse, porque con solamente friccionar las partes afectadas con

Mentholatum
Téngase siempre a mano

recibirá alivio rápido y la enfermedad desaparecerá dejando el cutis aterciopelado y sano.

MENTHOLATUM es un remedio eficaz y científico para todas las enfermedades de la piel, como lo comprueban las alabanzas de miles y miles de personas en todas partes del mundo. MENTHOLATUM es inodoro, incoloro para toda clase de erupciones cutáneas, inflamaciones, dolor de garganta, golpes contusos, dolores de espalda, jaquecas, neuralgias, manos agrietadas etc.

De venta en boticas y droguerías.

Únicos fabricantes:
The Mentholatum Company
Buffalo, N. Y., E. U. A.

AUTOMOVIL Y TRILLADORA

Ofrezco en venta un automóvil FORD de turismo para cinco pasajeros. Se halla en perfecto estado de conservación y doy facilidades para el pago. Vendo así mismo una trilladora Champion No. 1, casi nueva, tiene un motor de gasolina de nueve caballos de fuerza. Póngase al habla hoy mismo con su propietario.

Angel A. Costales

Riobamba, junio 23-1-m

El actual estado Sanitario

(Viene de la 1a. Pa.)

podría tener entre nosotros el aumento de la fiebre tifoidea y otras fiebres. Se dice por ahí que la cañería del agua potable se encuentra rota en las cercanías, y que las ropas sucias, hasta de fabricantes, se lavan en esas aguas; se dice que los microbios se producen en ciertas verduras que vienen al mercado, contaminadas con la descomposición de animales muertos.

Se dice... tantas cosas! Pero también dice el retrán que, cuando el río suena piedras lleva.

Por lo mismo, conviene hacer una averiguación profesional hasta saber que hay de cierto de estos dichos.

No desconfiamos que el Municipio y las autoridades sanitarias sabrán cumplir su deber.

Compatriotas que triunfan en la Universidad Central

En las columnas de EL DIA hemos visto gratamente una crónica en la que figuran dos conciduanos nuestros, los señores Gerardo Falconi R. y Arturo Cabrera M. como aprovechados e inteligentes universitarios que han terminado sus estudios de jurisprudencia, para optar luego el doctorado.

Los últimos exámenes que han rendido los señores Falconi y Cabrera han sido aprobados con la votación más sobresaliente, por lo cual felicitamos a estos distinguidos universitarios rimbambones.

CUANDO Ud. necesite una obra bien hecha y barata, no pase tiempo en andar de una imprenta a otra, venga directamente a la de LOS ANDES

Actitud de los Ministros COSTENOS

Se vende la casa de los herederos del que fue don Hilario Muñoz, situada en la carrera "Guayaquil. Tiene todas las comodidades. Pormenor: es los dará el suscrito.

Humberto Chico

VI-4

Sin ir a Ancón se puede TENER DINERO

En la Redacción de este diario se compra, el tomo 19 de la novela "La Justicia Divina o el Hijo del Des-honor", y el 29 de "La Bruja de Madrid", ambos por el escritor Venustiano Águila de Izco.

Se pagará buen precio por dichos tomos.

VI-12

A los deudores morosos

Ponemos en conocimiento de todos los deudores del SALON RITZ que sólo les concedemos el plazo de un mes para que se acerquen a cancelar sus cuentas; que en caso de no hacerlo pasaremos la cuenta al Sr. Intendente a fin de que sean cobradas por esta autoridad.

Herederos de B. Sghirla.

7-4-1 m.

El descuido de nuestros obreros confederados

¿Qué es de la Caja de ahorros?

Atentos siempre al movimiento de desarrollo en la vida de diferentes clases sociales, con el fin de propulsarlas hacia su organización y progreso, hemos inquirido datos relacionados con la marcha de la Confederación Obrera del Chimborazo.

Como en días pasados esta Confederación había dado muestras de su empeño por encausar al obrero por la senda del mejora-

miento, por medio de la fundación de una Caja de ahorros, el establecimiento de conferencias, escuelas y bibliotecas obreras, pensábamos que estaban animados de verdadera energía y carácter para salir adelante en sus buenos propósitos; pero por lo que hemos podido saberlo últimamente se nota, antes de nada, un total desaliento; como si los obreros confederados hubieran dejado enredar en las zarzas del egoísmo y la emulación, pasiones tan insanas que suponen desvalorización moral e incultura.

Hemos sabido que se ha provocado en el seno de la Confederación una especie de resistencia creada melanciosamente, con el fin de obstatar en la fundación de

AVISOS telegráficos

25 centavos por 1 publicación

Vendo mi casa recién construida: cuenta con trece piezas de habitación, e instalaciones de agua y luz; situada en la Carrera Orozco. — César A. Chiriboga — VI-25-1-m.

La Caja de ahorros, cuyo proyecto lo anunciamos en este diario,

Mientras tanto hay muchos obreros que disponen de fondos y que quieren depositarlos en una como la proyectada, cuyo fin no es otro que favorecer al proletario, al pobre que sirve para saciar la ambición del usurero.

La Caja de Ahorros, con la base de \$ 500 00 que tiene actualmente puede atraer los pequeños capitales obreros disponibles y constituir un total suficiente para atender a las urgentes pecuniarias de la clase necesitada. De esta manera quedaría destruida la terrible explotación de los actuales prestamistas. ¿No eres tú mismo, obrero, quien negocia en retroventa tus vestidos y prendas para dar incremento a la usura? Nada más práctico entonces que contribuir a la fundación de la Caja de Ahorros, desterrando egoísmos y rivalidades que le son contradictorias.



Me río de los Mosquitos

No importa si me pican, porque tengo MENTHOLATUM que da alivio inmediato y elimina la picazón. Inútil contra las picaduras de insectos y plantas venenosas. Alivia prontamente el dolor, y extermina completamente los gérmenes venenosos. Millones lo usan y testifican sus poderes curativos maravillosos.

Una Onza garantiza Mentholum Indispensable en el hogar

ofrece los mismos resultados para el dolor de cabeza, neurralgia, golpes contusos, eczema, irritaciones e inflamaciones de la piel, catarro, resfriados, etc., etc. Se vende solamente en sus tres envases originales—norte, rojo y lata—en todas las boticas y droguerías.

Únicos fabricantes: The Mentholatum Company Buffalo, N. Y., U. S. A.

EL BUEN GUSTO PIDE SIEMPRE DANESA Y PORTER él, sabe que éstas bebidas

NO ALTERAN LA SALUD

PRODUCTOS ELABORADOS POR LA CERVECERIA "LA VICTORIA"

VII-10

tica? Se puede exigir del Gobierno una reforma inmediata y fundamental, seleccionando el maestro en el sentido estricto: que eduque e instruya?

Si no podemos subsistir cómodamente siquiera, ¿cómo vamos a destruir el viejo edificio de los prejuicios en la enseñanza; si queremos que el maestro sea un apóstol y no un ganador de sueldo para poder vivir.

Gassel

UNA PREGUNTA

COMERCIANTES! ¿Por qué no progresáis en vuestros negocios y siempre permanecéis por esto intranquilos? Sencillamente anunciando en este diario llegaréis a la cima del progreso,

Los nuevos Amos de China y los Sindicatos

(Servicio de Prensa F. S. I.)

Wu-Pei-Fu, que como es sabido provocó la caída del Gobierno anterior con la ayuda de Tschang-Tso-Lin, parece que ha ordenado, según declaraciones del

No tengo hambre mamá!



En la niñez comer con ganas es la cosa más natural del mundo. Por eso que cuando un niño rehúsa alimentos, puede estarse seguro de que necesita un medicamento que, como la EMULSION de SCOTT devuelve el apetito normal a la vez que abastece valiosos elementos nutritivos. Incomparablemente eficaz tanto para los niños como para los adultos.



EMULSION DE SCOTT

director de la vía férrea Pe Kin-Ha-kou, que se supriman las viejas ferrovías de esta red. Esto indica lo que puede esperar el proletariado del nuevo amo de la República del Medio. No carece de interés hacer constar a este propósito que el Gobierno inglés, el cual como es sabido se ha hecho siempre detrás de Wu-Pei-Fu, admite ahora abiertamente este apoyo feroz

te al giro que han tomado las cosas el último tiempo. En una reciente sesión de la Cámara de Comercio británica en Ha-kou [el costero general d' Wu-Pei-Fu] el presidente declaró en la discusión de la cuestión del apoyo de Wu-Pei-Fu, que había llegado el momento de reconocer abiertamente esta ayuda prestada en vez de guardarla secreta por más tiempo.

La Compañía británica de cigarrillos ha negociado con Wu-Pei-Fu un préstamo de cuatro millones de dólares mexicanos. Para mostrar su agradecimiento y para dar a los generosos capitalistas la posibilidad de invertir en sí mismos su ayuda financiera explotando la obra de mano, parece que Wu-Pei-Fu quiere oprimir el movimiento obrero.

Cosas inauditas en el país de Estados Unidos, donde sin embargo es posible

(Servicio de Prensa F. S. I.)

Según informes contenidos en el "Servicio de prensa obrero internacional" editado por la Federación Americana del Trabajo, en la ciudad de Chicago han sido condenadas 37 mujeres a presidio de 10 hasta 50 días, y a multas de 100 a 350 dólares, porque, viendo miembros de sindicatos, han cumplido con sus deberes como tales. Estas mártires del movimiento sindical son ciudadanas de Chicago y miembros de la Unión Americana del vestido femenino, afiliada a la Federación Americana del Trabajo. Su crimen consiste en que no se debieron en el momento de una huelga que tuvo lugar hace dos años, antes uno de los más célebres mandamientos del juez ultrarracionario Sullivan, que quería afincar el movimiento. Algunas de las condenadas tienen 4 o 5 hijos y maridos ineptos para el trabajo. Como están obligadas a ir a la cárcel con sus hijos—pues una parte son niños de pecho—las autoridades se hallan en un gran apuro. Es probable que los niños sean alojados en locales especiales de la prisión, de este modo serán prisioneros del Estado de Illinois porque sus madres tuvieron la temeridad de una organización obrera y de ser miembros leales. Aunque varios curas y otras personalidades han intervenido en su favor y que algunas delegaciones de mujeres se han dirigido al juez responsable, no han podido obtener una absolución. La Libertad que ostenta su símbolo en el puerto de Nueva York, si ella alumbró al mundo, parece que no alumbró siempre a la libre América, por lo que se ve que toda medalla, por elocuente que sea su género, tiene también su revés.

DE CIENCIA

Carta abierta a los Srs médicos y dentistas del Ecuador. SEGURIDAD OPERATORIA GARANTIA PROFESIONAL

Estimado doctor: 23 años de éxitos diarios, significa ante la ciencia médica y dental el anestésico local antiséptico "WAITE'S"

que ofrecemos a los señores médicos y dentistas de ese país, envasado en ampolletas cerradas a lámpara, bajo la más estricta y severa técnica de las leyes de la pasteurización moderna.

El anestésico local antiséptico "WAITE'S" tiene, como principal base de composición, el ORTO Y PARA, MONO, IODO, FENOL, que al combinarse con la PROCAINA o COCAINA produce el anestésico más seguro y más inocuo a la vez con que hoy aumenta la cirugía menor, médica o dental.

Tiene este noble producto médico-dental innumerables ventajas que lo colocan a la cabeza de sus similares. Entre estas figuran: su absoluta inocuidad, su seguro efecto anestésico, que hace indoloras las operaciones, su bondad antiséptica que no permite producirse el dolor, las escaras y el edema post-operatorio.

Antes de terminar, permítanos, distinguido doctor, que le presentemos la idea de ensayar nuestro anestésico local antiséptico "WAITE'S" en ampolletas en la seguridad de que usted encontrará innegables satisfacciones profesionales.

Quedamos de usted, señor doctor, attos. y ss. ss. THEA ANTIDOLOR MFG. CO. venta: BOTICA HOLGER GLAEZEL Guayaquil—Ecuador. En todo costo, el libro sobre SEN



Listo para usarse

Vacuna fresca

LLEGO A LA OFICINA DE SANIDAD

CARNOL

DELGADAS

que desean

ENGORDAR

Tomando Carnol ganarán de 3 a 8 Kilos en pocas semanas. Se vende en Farmacias y Droguerías.

Mande sus obras a esta impreca

LOS ANDES

LOS ANDES

Precio \$ 0,10 centavos

AÑO I

Riobamba, —Ecuador— Domingo— 25—de—Julio—de—1926

No 2612

La candidatura presidencial del Dr. Enrique Cueva y "El Comercio"

(Por telégrafo)
Quito, julio 24

LOS ANDES.—Riobamba

El decano de la prensa quiteña, refiriéndose a la exhibición de la candidatura presidencial del doctor Enrique Cueva, dice que no es mas una simple pretención de elementos políticos que se mueva solo al impulso de los intereses creados; y que todos los ajetes relativos a esta candidatura son, por consiguiente, políticas del banquismo.

ARCAB

La Dictadura se prepara de preparar a lo mismo para los presos políticos

(Por telégrafo)
Quito, Julio 24

LOS ANDES.—Riobamba

Seguramente por la avalancha de presos políticos que se ha dado en estos últimos tiempos, cuyo alojamiento no les ha sido apropiado, el Presidente Provisional ha designado la considerable suma de \$ 30 000 para la construcción de un pabellón anexo al Panóptico para alojar a los presos políticos. Esta es una bu-

Dos caballeros distinguidos se batea en duelo en Guayaquil

—O—
(Por telégrafo)

Guayaquil, Julio 24

LOS ANDES.—Riobamba

Para resolver puntos de honor, batieron en duelo, en los terrenos de la Atarazanas, los distinguidos caballeros, Manuel Sembrano y doctor Heleodoro Castro Monroy, ex-Presidente y Presidente de la Federación Deportiva respectivamente.

La comitiva compuesta de los duelistas, testigos, amigos y cirujanos se dirigió a lugar indicado en las expresadas.

Dentro del estilo reglamentario se terminó el duelo, auxiliado por la fortuna pues salieron ilesos y se reconciliaron en el mismo camp del duelo.

OSIRIS

Un automóvil que se despeña en las inmediaciones de Latacunga

Seis jóvenes periodistas heridos de muerte

LOS ANDES.—Riobamba

Quito, julio 24

LOS ANDES.—Riobamba

Por comunicaciones recibidas de Latacunga se sabe que un automóvil que viajaba en Dirección a Quito,

conduciendo seis pasajeros, todos ellos jóvenes, por los occidentales del camino, rodó y fue a dar al fondo de un abismo.

En esta catástrofe ha resultado muerto de contado el señor Carlos Cansas, y los otros cinco, cuyos nombres no sabemos, están heridos y contusionados gravemente. Se dice que hoy en la noche llegarán a ésta.

El automóvil está completamente destrozado, pero no se sabe aún el lugar de este accidente desgraciado.

ARCAB

Necesitamos terrenos

LA HIDROELECTRICA necesita comprar ocho lotes de terrenos pequeños, situados dentro del perímetro urbano. LAS ofertas deben hacerse en la oficina de La Hidroeléctrica, los días Lunes, Miércoles y Viernes, de tres a cuatro de la tarde.

7--21-1-m

VIDA SOCIAL

Enfermos:

Bastante ha mejorado la señora Lez Maria Merino de Zambrano.

—La señora Blanca Davalos de Costales continúa de cuidado.

—Está fuera de peligro la señora Rosa Dillon de Láva los.

—De sumo cuidado hálla se la señorita Guillermina Giménez, distinguida alumna del Instituto Magdalena Dávalos.

—Continúa la mejoría del doctor Arcasio Valladolid.

OBITO:

En la madrugada de ayer falleció la señora Baltazara Rivera v. de González. Enviamos nuestro sentido pésame.

—Hace días ha fallecido en Guaranda el niño Bolívar Alfredo Castillo. Nuestro pésame a sus padres.

na iniciación en bien de los presos políticos que tanto abundan entre nosotros, y especialmente en estos tiempos de Dios, además constituye una importante mejora que se le escapó a García Moreno, seguramente por que éste usaba medidas más definitivas con los presos políticos, y para ello tenía a su disposición las necropolitas como alojamiento.

ARCAB

A nuncie usted en este periódico

Cuide a sus niños de la tifoidea!

El Servicio de Salud Pública de los E. E. U. U. ha comprobado el año pasado que una epidemia de tifoidea había en una de las ciudades de la Unión procedido de la leche fresca de vaca que se vendía en ella

Por lo menos en sus niños puede Ud. evitar este peligro usando la almadrada, pura y rica

LECHE EN POLVO DRYCO

que hallará en los siguientes establecimientos:

BOTICA "UNIVERSAL"—BOTICA "INGLESA"—BOTICA "COMERCIO"
AGENCIA GENERAL DE IMPORTACIONES VII 23-1-m

Viajeros:

Ayer partió para Guayaquil el señor Ricardo Borja, acompañado de su hijo Ricardo.

Arriendo

Los fundos MIRAFLORES y ZICALPITO, en el Cantón Colta, y mi quinta, a corta distancia de esta ciudad.

C. A. ZAMBRANO
VII-20-1 m